

## Die Gottesanbeterin als Indikator für den Klimawandel...

Alexander Franzen (8a) hat mit seinem sorgfältig recherchierten und dokumentierten Beitrag im Wettbewerb Schüler experimentieren den Landeswettbewerb im Fach Biologie gewonnen. Neben dem Landespreis erhielt er als einziger den Preis der Ministerin.



Presseteam Boehringer Ingelheim

In der Laudatio heißt es:



Presseteam Boehringer Ingelheim

*„Der Nachwuchswissenschaftler Alexander Franzen konnte mit seinen hervorragenden und mehrjährigen Arbeiten zum Thema "Die Gottesanbeterin auf dem Vormarsch-Ausbreitung und Fortpflanzung im Klimawandel" erfolgreich wissenschaftlich Fragestellungen bearbeiten.*

*Er widmete sich in seinen Studien und Experimenten in überaus kompetenter Weise“...*

und weiter heißt es

*...„Er (Alexander) zeigt vorbildlich, dass eine wissenschaftliche Auseinandersetzung mit der aktuellen Problematik des Klimawandels und den damit einhergehenden Veränderungen auf hohem wissenschaftlichen Niveau auch bereits in seiner Altersstufe möglich ist.“*

Alexander überzeugte die Jury durch seine systematischen und mehrjährigen Studien zu dem Thema. Er hat sich so nachhaltig in das Thema eingearbeitet, dass er auf kritische Fragen mit fundierter Sachkenntnis antworten konnte. Besonders positiv ist aufgefallen, dass er auch einen Ausblick auf die Fortsetzung seiner Studien gegeben hat.



Presseteam Boehringer Ingelheim

Alexander erhielt als Sonderpreis zusätzlich einen Aufenthalt am Deutschen Museum in München.

Die Schulgemeinschaft gratuliert ihm zu seinem großen Erfolg!